



Théâtre en soirée

publié le 09/04/2022

Essai transformé !

Organisée par Madame Dupont, professeure de français, et Madame Puyoo-Hiallé, référente Culture du collège, la sortie théâtre organisée en soirée a été un franc succès.

La représentation était ouverte aux élèves volontaires de 4e et de 3e. Financée par la part collective du tout nouveau Pass Culture, 31 collégiens s'y étaient inscrits.

Il s'agissait de faire vivre une expérience de spectateur différente aux collégiens, habitués à des séances conçues pour eux sur le temps scolaire. Le mélange des âges, l'atmosphère de la salle en soirée et la rencontre avec d'autres spectateurs ont donné une image différente du spectacle vivant aux élèves.

Malgré quelques absences, 26 élèves, accompagnés de 4 enseignants du collège, se sont rendus à la salle de spectacle [La Canopée](#) de Ruffec pour y assister.



Le Cid, joué à guichets fermés, a enthousiasmé une salle remplie par près de 400 spectateurs. Les 10 comédiens et 2 musiciens de la troupe [Le Grenier de Babouchka](#) nous ont offert un spectacle à la fois épuré et haut en couleur, donnant vie au texte de Corneille.

Magnifiquement servis par les acteurs, les alexandrins ont rimé à nos oreilles. La pièce, rythmée par les duels à l'épée et la musique, a oscillé entre tragédie et comédie, sans jamais nous laisser indifférents. Une expérience à renouveler !

Le Cid : personnages

